

„Das Zusammenleben verlangt von uns, dass wir uns entwickeln. Dass wir uns gegenseitig respektieren und von einander lernen. Dass wir gleichzeitig Abstand wahren und uns annähern“.

Norbert Müller

07.05.1944 – 23.06.2023

Wir trauern um Norbert Müller, der unerwartet von uns gegangen ist. Seit 1984 hat er als Gründungsmitglied im Vorstand des Evangelischen Vereins für Wohnraumhilfe in Frankfurt am Main dessen Arbeit unterstützt und gelenkt. Als Wegbereiter für Toleranz und Verständigung hat er sich fachkundig und mit großen Engagement, Klugheit und Humor eingemischt und erheblich zur Entwicklung von würdigen Wohn- und Lebensformen für Menschen ohne Wohnung beigetragen.

Wir werden ihn sehr vermissen.

Unser ganzes Mitgefühl gehört seiner Familie und seinen Freunden.

Evangelischer Verein für Wohnraumhilfe in Frankfurt am Main

Karin Kühn
1. Vorsitzende

Rebekka Georgi Heinz Gonther
Geschäftsführung